

“Barreda es  
garantía de  
progreso para  
Castilla  
La Mancha”



**Francisco  
Pardo,**  
secretario de Estado  
de Defensa

“Nuestros militares son referencia porque cumplen su misión con profesionalidad reconocida”

### Dedicado en cuerpo y alma a su responsabilidad

Francisco Pardo Piqueras, tras 16 años asumiendo diversos cargos políticos en el Gobierno de Castilla-La Mancha, fue designado secretario de Estado de Defensa en 2004, nombramiento del que se siente muy honrado “por la confianza que depositaron en mí el presidente del Gobierno, el ministro José Bono y el ministro José Antonio Alonso para afrontar la responsabilidad de la Secretaría de Estado de Defensa, desde donde estamos abordando un proceso importantísimo de modernización y transformación de las Fuerzas Armadas de España”.

Los Ejércitos de nuestro país están en una etapa decisiva y el Gobierno de España es consciente del cambio de orientación de la Defensa del siglo XXI, destinada a proteger a las sociedades de nuevas amenazas como el terrorismo internacional y a contribuir a

**F**rancisco Pardo Piqueras es **secretario de Estado de Defensa** desde abril de 2004. Los que le conocen bien dicen que es **minucioso** y **perfeccionista** en el trabajo diario, con una indudable **capacidad de sacrificio** y al que le gustan las cosas bien hechas. El actual **secretario de Estado de Defensa**, a sus 44 años, lleva ya dedicada prácticamente la mitad de su vida al servicio de los ciudadanos, primero desde la **Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha** y ahora desde el **Ministerio de Defensa**. En el **Gobierno de Castilla-La Mancha**, ha trabajado por el futuro de la Región, arrimando el hombro para que lo que en su día fueron proyectos hoy sean magníficas realidades.

Estrecho colaborador y amigo de **José Bono**, **Francisco Pardo** cree que es un privilegio todo lo que ha aprendido trabajando con el que fuera elegido seis veces consecutivas presidente de la **Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha**, y al que, además, agradece profundamente la confianza que siempre depositó en él.

La vida del **secretario de Estado de Defensa** continúa estrechamente vinculada a la **Comunidad Autónoma**, en general, y a **Albacete** y **Abengibre**, su pueblo natal, en particular. Lo demuestra el inmenso cariño que refleja cada palabra de la siguiente entrevista, en la que defiende que la clave del auge de nuestra Región reside “en la confianza que poseen los **castellano-manchegos** en sí mismos, al saber que pueden salir adelante con sus propios medios y con el empuje de un **Gobierno regional** encabezado por un presidente, **José María Barreda**, que trabaja desde el consenso y el acuerdo. Ésa es la mejor manera de avanzar con firmeza”.

la reconstrucción y estabilización de zonas del mundo que lo necesitan. De ahí que las misiones de nuestras Fuerzas Armadas en el exterior hayan

cobrado una importancia especial.

“Nuestros ejércitos deben estar a la altura de las nuevas misiones que demanda este

siglo y de un escenario estratégico que poco o nada tiene que ver con el de la década de los 90. Necesitamos unas Fuerzas Armadas modernas,